
【別紙様式３】

県立水戸南高等学校学校関係者評価表

評 価 項 目 評 価 評価者からの意見等

１．本年度重点目標の達成状況についての Ａ 妥当である ・学習･生活習慣･進路選択･行事参加など，各分野の課題にあわせた的確な目標が設定さ

自己評価は妥当か れ，実践されていると思う。

Ｂ おおむね妥当である ・学校行事，部活動への積極的･意欲的な参加について生徒･保護者のアンケートから成果が

認められる。

Ｃ あまり妥当でない ・マナーやモラルの向上について，アンケートから改善の余地を感じます。

・「わかる授業」を実践していることがうかがえます。継続してもらいたいと思います。

Ｄ 妥当でない

２．学校の具体的目標及び具体的方策の達 Ａ 妥当である ・教科ごとに細かく目標･方策をたて，生徒に会って授業の工夫などに取り組まれており，

成状況についての自己評価は妥当か 先生方の努力に敬意を表します。

Ｂ おおむね妥当である ・学習への向き合い方も生徒それぞれに違いがあり，難しいとは思いますが，今後も生徒の

主体性や積極性を引き出すことに心がけていただきたいと思います。

Ｃ あまり妥当でない ・各年次の具体的目標の中に，共通した項目があってもよいと感じた。

・適切に評価されたいると思います。

Ｄ 妥当でない

３．学校は次年度への主な課題を把握して Ａ 十分把握している ・次年度への課題がしっかりと記載されている。欲を言えば，具体的な方法があるとよい。

いるか ・さらに生徒をよく見て具体化することが必要と感じます。

Ｂ おおむね把握している ・十分であると思います。

・生徒への支援の一層の充実を求めつつ，矛盾するようですが，一方では教職員の加重負担

Ｃ あまり把握していない や長時間勤務の問題が取りざたされています。現状の学校運営支援システムが負担軽減に

どこまで寄与しているのかわかりませんが，先生方の健康維持のためにも実現可能な効率

Ｄ 把握していない 化･簡略化は追求すべきだと思います。

４．学校の改善方策への対応は適切か Ａ 適切である ・是非このまま継続していただきたいと思います。

・今後も魅力ある学校として教育活動が行われます様，よろしくお願いします。

Ｂ おおむね適切である ・次年度への課題がしっかりと記載されている。欲を言えば，具体的な方法があるとよい。

・学校行事にあまり積極的に参加しないという現状がうかがわれます。今までのものとは形

Ｃ あまり適切でない の違う学校行事というのもあるかもしれません。あまり参加しない生徒の気持ちというも

のに目を向けるとよいかもしれません。

Ｄ 適切でない ・次年度の課題については，実践に基づいて適切に設定されていると思います。アンケート

にある様に，一人でも多くの生徒が良き友達と出会い，自分を変え，優しい先生達ととも

に楽しい学校生活を送れる様になること，そして，南高校に通い続け，無事卒業できるこ

とを期待しています。


